

Hüter vs. Boten

Von lula-chan

Kapitel 14: Stagnation

Es war gar nicht so einfach Kontakt mit den anderen Boten aufzunehmen. Schlussendlich hat die Zahnfee es nur geschafft mit dem Sandmann zu sprechen und ihm die Situation zu schildern. Nach einer kurzen Diskussion hat dieser sich dann schließlich dazu bereit erklären lassen Santa und dem Osterhasen von dem Geschehenen zu berichten. Nebenbei erwähnte Sandmann auch noch das Gespräch, welches er in den vorherigen Nacht mit Osterhase geführt hat, und stellte die Frage, die Osterhase ihm gestellt hatte, nun der Zahnfee.

“Er ist eine Bedrohung, die Unheil bringen wird, wenn wir es nicht schaffen ihn aufzuhalten”, hat die Zahnfee geantwortet.

Sandmann hat daraufhin lediglich leicht genickt und ist schließlich ohne ein weiteres Wort seiner Wege gezogen. Kurz darauf ist die Zahnfee ebenfalls von dort verschwunden und zum Hotel zurückgekehrt. Nun sitzt er bereits seit geschlagenen zwei Stunden an seinem Arbeitsplatz und starrt auf die Tiegel vor ihm. Die Säckchen mit den Zähnen liegen, ungeöffnet, vor ihm auf der Tischplatte.

Ein Seufzen entfährt seinen Lippen. Er versteht es nicht. Wie kann es denn auch noch jemanden geben, der Zähne sammelt? Er ist doch die Zahnfee. Er und niemand sonst. Sein Gesichtsausdruck wird grimmig.

Die werden schon noch ihr blaues Wunder erleben, denkt er, das lasse ich mir nicht gefallen.

Leben kommt wieder in ihn. Er richtet seinen Oberkörper auf und schüttet den Inhalt der Säckchen auf die Arbeitsplatte. Die Beutel wirft er achtlos zur Seite. Mit geübtem Blick schaut er sich die Zähne an. Es ist eine beachtliche Ausbeute, trotz dessen, dass er mitten in seiner nächtlichen Tour beschlossen hat, das Haus zu beobachten und auf die Rückkehr des Jungen zu warten. Die Knochen-Ladies haben das gut ausgleichen können.

Die Zahnfee beginnt die Zähne zu sortieren. Er hat schnell herausfinden können, welche Art von Zähnen welchen Effekt auslösen können. Bei der Menge dauert es etwas, bis er fertig ist. Es ist eine gute Auswahl, wie er zufrieden feststellt. Die Zahnfee lässt seinen Blick über die verschiedenen Haufen gleiten und entscheidet sich für die zehn Schneidezähne, die sie sammeln konnten. Er wirft sie in den Mörser, streut noch einige der Pulver aus den Tiegeln darüber und beginnt schließlich die Mischung kleinzumalmen und zu einem neuen Pulver zu vermischen.